



Le Saint-Siège

LETTRE DU PAPE FRANÇOIS AUX NOUVEAUX CARDINAUX

Cher frère,

par ta création en tant que cardinal, tu vas rejoindre le clergé de Rome. Sois le bienvenu ! Une appartenance qui exprime l'unité de l'Église et le lien de toutes les Églises avec celle de Rome.

Je t'encourage à faire en sorte que ton cardinalat incarne ces trois attitudes avec lesquelles un poète argentin (Francisco Luis Bernárdez) décrivait saint Jean de la Croix, mais qui nous conviennent également : "les yeux levés, les mains jointes, les pieds nus".

Les yeux levés parce que ton service te demandera d'élargir ton regard et de dilater ton cœur, afin de pouvoir regarder plus loin et aimer plus universellement, avec une plus grande intensité. Se mettre à l'école de Son regard ([Benoît XVI](#)) qui est le côté ouvert du Christ.

Les mains jointes parce que ce dont l'Église a le plus besoin – avec la proclamation – c'est de ta prière pour paître au mieux le troupeau du Christ. La prière, qui appartient au domaine du discernement, pour m'aider à chercher et à trouver la volonté de Dieu pour notre peuple, et la suivre.

Les pieds nus qui touchent la dureté de la réalité de tant de recoins du monde déchirés par la douleur et la souffrance de la guerre, de la discrimination, de la persécution, de la faim et de nombreuses formes de pauvreté qui demanderont beaucoup de compassion et de miséricorde de ta part.

En te remerciant de ta générosité, je prie pour toi afin que le titre de "serviteur" (diacre) prenne de plus en plus le pas sur celui d'"éminence".

Prie pour moi, que Jésus te bénisse et que la Sainte Vierge t'accompagne.

Fraternellement,

FRANÇOIS

Rome, Saint-Jean-de-Latran, le 6 octobre 2024

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana